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  Надеемся, что она будет вечной 
  

Гуаясамин, Освальдо

«Фидель Кастро – самый великий человек из всех, кого я знал в своей жизни. Я знал массу
людей, великих музыкантов, великих писателей, великих политиков… Никогда никто не
создавал у меня впечатления чего-то целостного, всеобъемлющей личности во всех ее аспектах,
в каждой из произнесенных фраз, - такого как Фидель.» 

Источник: 
Журнал "Time", Испания
18/11/1991
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